

**Motion CVP-EVP-Fraktion:
«Papierloser Ratsbetrieb»**

Der St.Galler Kantonsrat hat in der Aufräumsession 2020 aus bekannten Gründen seine Sitzungen in den OLMA-Messen abgehalten. Der Ratsbetrieb «extra muros» hat trotz den veränderten und teilweise improvisierten Infrastrukturen sehr gut funktioniert. Die Beratungen verliefen konstruktiv, diszipliniert und effizient. Der notwendige «papierlose Ratsbetrieb» hat sich im Grundsatz bewährt. Mängel waren in der zeitgerechten und/oder ungenügenden Information der Ratsmitglieder bei Anträgen sowie Antworten zu dringlichen Vorstössen festzustellen. Der Bedarf nach Optimierungen ist von den Fraktionen eingebracht worden. Diese Verbesserungen im Ratsbetrieb sind machbar und auch ohne grosse zusätzlichen Ressourcen realisierbar.

Im Fazit zur vergangenen Aufräumsession im Mai 2020 kann festgehalten werden, dass das St.Galler Kantonsparlament bereit ist für weitere Schritte Richtung «papierloser Ratsbetrieb».

Das Präsidium wird eingeladen, dem Kantonsrat einen Entwurf vorzulegen und aufzuzeigen, wie ein papierloser Ratsbetrieb auf Beginn des Amtsjahrs 2021/2022 eingeführt werden kann, welche Anpassungen im Geschäftsreglement des Kantonsrates (sGS 131.11) nötig sind und mit welchen Ressourceneinsparungen zu rechnen ist.»

4. Juni 2020

CVP-EVP-Fraktion